

Geht an:

- Medienverteiler

Stellungnahme der FDP.Die Liberalen Kerns für die Abstimmung vom 07.03.2021: Genehmigung des Planungskredites für die Optimierung des Entsorgungshofes und den Neubau eines Werkhofes in der Gemeinde Kerns

Anlässlich der Herbstgemeindeversammlung vom 24.11.2020 wurde den Kernser Bürgern die Machbarkeitsstudie zum neuen Werk- und Entsorgungshof vorgestellt. Im Voraus wurden von Seiten der Gemeinde zahlreiche Optionen geprüft. Eine Auslagerung an einen neuen Standort, wie zum Beispiel der Industriezone Sand, oder bei der Hinterflue (Fussballplatz) wurden thematisiert. Der Gemeinderat kam jedoch zum Schluss, dass am bestehenden Standort festgehalten werden soll. Die unmittelbare Nähe im Dorf, die optimale Überwachung der Entsorgungsstelle vom Werkhof sowie die bereits bestehenden Infrastrukturen führten zu diesem Entschluss. Die FDP.Die Liberalen Kerns haben den geplanten Neubau des Werkhofes und den Umbau des Entsorgungshofes detailliert besprochen. Wir sind der Überzeugung, dass die finanziellen Komponenten ein solides Preis- / Leistungsverhältnis aufzeigen. Weiter positiv zu werten ist der neue Werkhof, welcher genügend Platz für die wichtigen Arbeiten in der Gemeinde bietet. Zusätzlich werden Parkplätze inmitten der Gemeinde realisiert.

Kritisch sind wir jedoch weiterhin bezüglich der Verkehrssituation. Die Einwohnergemeinde Kerns geht von einem moderaten Bevölkerungswachstum aus, falls dies wider Erwarten nicht eintreffen sollte, werden die Verkehrsprobleme beim Entsorgungshof neu auftreten. Die FDP.Die Liberalen Kerns ist aber auch der Überzeugung, dass die vorhandene Infrastruktur genutzt werden sollte. Ein Zukauf von Land in der Industriezone müsste zuerst noch realisiert werden und führte wiederum zu Verlust von Kulturland. Auf Grund der aufgeführten Argumente empfiehlt die FDP.Die Liberalen Kerns ein «Ja» am 07.03.2021 in die Urne zu legen, damit die optimale Planung bestmöglich fortgeführt werden kann.

Kerns, 28.01.2021